



# FRANZISKUS NEWS



Kath. Pfarrei Sankt Franziskus Frankfurt  
Rhaban-Fröhlich-Straße 20

Tel.: (069) 9511679-0 Fax: (069) 9511679-15

Newsletter 245 / 4.7.2025

## Personelle Veränderungen zum 01. Juli 2025 in unseren Kindertagesstätten

Die Pfarrei St. Franziskus begrüßt ganz herzlich Herrn Christof Henke als neuer Trägerbeauftragten der Pfarrei für die Kindertagesstätten. Ebenso Herrn Mate Pašalić als neue Leitung in der Kita Sta. Familia und Frau Dominique Neubig als kommissarische Leitung in der Kita St. Josef. Wir freuen uns auf eine gute und erfolgreiche Zusammenarbeit und wünschen allen einen guten Start in ihrem neuen Umfeld.

*Pfarrer Hans Mayer*

## Herzliche Einladung zum Bibelgesprächsabend

Am Mittwoch, den 9.7. treffen wir uns wieder um 19:30 Uhr am Kirchort Allerheiligste Dreifaltigkeit zum Bibelgesprächsabend. Unser Thema ist dieses Mal der Prophet Jesaja. Herzliche Einladung!

*Rebecca Hafner, Pastoralreferentin*

## Erinnerung: Anmeldung Pfarreiwallfahrt

Hier erneut die herzliche Einladung sich zur Pfarreiwallfahrt am 16.8.25 in den Rheingau anzumelden. Stationen sind das Franziskanerkloster in Marienthal sowie die Wallfahrtskirche der Hl. Hildegard von Bingen und das Benediktinerinnenkloster in Eibingen. Ausführliche Infos finden sie [HIER](#) auf unserer Homepage. Das Anmeldeende ist für den 31. Juli geplant.

*Oliver Karkosch, Pastoralreferent*

## In eigener Sache

Mit dem Newsletter 245 verabschieden wir uns in die Sommerferienpause. Der erste Newsletter nach den Ferien ist für den 16. oder 23. August (je nach Beiträgen) geplant. Wir wünschen allen unseren LeserInnen eine erholsame Sommer- und Urlaubszeit. Bleiben Sie von Gott behütet und gesund.

*Oliver Karkosch, Pastoralreferent*

## Spiritueller Impuls

**„Sei mutig, sei risikobereit. Erfahrungen zu machen ist durch nichts zu ersetzen.“**

*(Paulo Coehlo, \* 24.8.1947, brasilianische Schriftsteller und Bestsellerautor)*

Viele Menschen denken, es sei gut, sich möglichst durchzuwurschteln, Niederlagen zu vermeiden und dafür auch auf den einen oder anderen Sieg zu verzichten und den Weg des geringsten Widerstandes zu wählen. Das aber ist ein Irrglaube. Wenn wir uns entwickeln wollen müssen wir jede Menge Erfahrungen machen – und ja auch negative. Wir sollten deshalb das Risiko nicht scheuen oder zumindest akzeptieren. Ich wünsche uns viele weiterführende Erfahrungen auch und gerade im Urlaub.

*Oliver Karkosch, Pastoralreferent*

Für das Pastoralteam, die Teams des Zentralen Pfarrbüros und der Kindertagesstätten

*Oliver Karkosch, Pastoralreferent*